
 

みなさんこんにちは。長野南支部支部長の青木です。支部長を

やらせていただいて３年目になります。引き続きよろしくお願いします。 

さて、私は４年前から父親から引き継いで米作りを始めました。 

それまでは、田植え、稲刈り、脱穀くらいしか手伝っていませんでし

たが、今は苗作りから始めています。米作りは事前準備が大変で

田植えのために、田を耕し、代掻き、肥料や除草剤を撒いたりしま

す。また、植えた後は、草刈作業や水の管理等やることが沢山あり 

大変な重労働です。また、気象状況により生育が遅れたり、病気

になったりする事や、動物被害もあり心配が尽きません。私の水田

の周りには鹿が出て稲を倒します。そうすると、稲刈りがやりづらくて

困ってます。だからこそ実った稲を収穫した時は、それまでの苦労が

報われてほっとします。 

今年も苗は順調に育っていて、５月下旬に田植えをします。収穫

の秋に向けて頑張ります！ 

 

 


